

# TRIBUNES POLITIQUES

## MON PARTI, C'EST LUNEL

### Le goût de la polémique

C'est parfois difficile pour nos amis de l'opposition de trouver de bons motifs pour s'opposer. Alors, parfois, elle les invente. Le budget de la ville constitue un morceau de choix pour cet exercice. Avec toute la mauvaise foi possible nos adversaires décrivent depuis 5 ans une situation financière apocalyptique. À les entendre au fil des conseils municipaux, notre ville serait en faillite. Le problème c'est que les chiffres démentent l'affirmation. La santé financière d'une collectivité est décrite au moyen de ratios financiers annuels modélisés par les services des finances publiques. Ils permettent de mesurer l'évolution sur les dernières années et de la comparer avec les villes semblables. Sur ces deux échelles de mesure la situation actuelle de Lunel est meilleure qu'en 2019 et que celle des villes comparables. Notre endettement par exemple a diminué d'un quart en 5 ans (voir article page 16). Nos dépenses de fonctionnement ont été contenues, et même diminuées hors la masse salariale. Et elles sont inférieures à celles des villes de même population.

À l'inverse, si les positions exprimées par l'opposition depuis 5 ans avaient été appliquées, notre ville serait sous tutelle de l'État depuis au moins 2 ans ! En effet, aucune proposition sérieuse d'économie n'a été formulée mais, par contre, nos opposants refusent par principe toute évolution des recettes. Nul doute qu'avec de tels principes de gestion nos finances communales ne tiendraient pas bien longtemps !

Les questions financières doivent être traitées avec rigueur, sans polémique ni démagogie. C'est notre choix et c'est l'attente des citoyens.